

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

# **Bhabinkamtibmas Desa Gegerbitung Polsek Gegerbitung POLRES Sukabumi Lakukan DDS dan Anjingsana, Pererat Silaturahmi dengan Warga**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](http://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Dec 16, 2024 - 15:59



*Bhabinkamtibmas Desa Gegerbitung Polsek Gegerbitung POLRES Sukabumi Lakukan DDS dan Anjongsana, Pererat Silaturahmi dengan Warga*

– Dalam rangka meningkatkan kedekatan dengan masyarakat serta menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Gegerbitung Polsek Gegerbitung, **Bripka Deki Hirtanto**, melaksanakan kegiatan **Door to Door System (DDS)** dan **Anjongsana** bersama warga Kampung Gegerbitung, RT 01/01, Desa Gegerbitung, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, pada Senin (16/12/2024) pukul 10.00 WIB.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara polisi dan masyarakat serta memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan. Dalam dialognya, Bripka Deki mengajak warga untuk aktif memberikan informasi terkait gangguan kamtibmas sekecil apa pun.

Selain itu, ia juga mendengarkan berbagai masukan, saran, serta keluhan dari warga terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Hal ini diharapkan dapat menciptakan kolaborasi yang lebih baik antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban.

"Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Kami harap warga tidak ragu menyampaikan informasi jika ada hal-hal yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu keamanan," ujar Bripka Deki kepada warga.

Kegiatan yang berlangsung dengan penuh keakraban ini mendapatkan apresiasi positif dari warga setempat. Hingga selesai, suasana tetap tertib dan kondusif, mencerminkan sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat Desa Gegerbitung.